



PRESENTACIÓN

ANTROPOLOGIA MEDICA

ANDY JANETH PEREZ DIAZ

DR MANUEL ADUARDO GOMEZ LOPEZ

2 PARCIAL

2 SEMESTRE

FECHA DE ENTREGA: 28 DE ABRIL DEL 2023

## INTRODUCCION

En el nuevo modelo de la medicina actual en México busca una mejoría en el ámbito de la salud, buscar la causa de una enfermedad o incluso tratar de encontrar la cura o el tratamiento para dicho caso, por medio de la ayuda de científicos observar el origen de dicha enfermedad a la cual es demasiado dañina para los seres humanos, analizar y buscar formas de prevenirlo, en este caso es necesario tomar en cuenta a la atención de salud primaria que por la cual esta nos ayuda a encontrar formas de promover y el prevenir las enfermedades así como también tener la accesibilidad y el derecho de una mejoría con la ayuda de los servidores de salud, las consultas gratuitas también es uno de los cuales entrara en la APS ya que hay muchas personas que mueren ya sea por dicha enfermedad y que no son tratadas por la falta de economía a la cual están viviendo.

## MODELO DE MEDICINA ACTUAL EN MEXICO

Evidentemente la medicina actual tiene nuevos progresos que son indiscutibles se han erradicado nuevas enfermedades, se ha logrado establecer tratamientos nuevos de enfermedades, se han podido mantener la salud y controlar padecimientos crónicos, así como también mejorar la calidad de vida de muchas personas. Los estudios que fueron hecho a profundidad de algunas enfermedades han permitido conocerlas mejor y establecer medidas de prevención, los recursos que en este caso sería la tecnología moderna para el diagnostico y el tratamiento de algunas enfermedades que antes los médicos prácticamente no tenían. También al pasar de los años APS ha tenido nuevas ideas en promover y garantizar una mejoría en la salud del ser humano. La APS es un enfoque a la salud que incluye a toda la sociedad y que tiene como objetivo garantizar el mayor nivel posible de salud, bienestar y su distribución equitativa mediante la atención centrada en las necesidades de la gente esta va desde la promoción de la salud y prevención de enfermedades hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos. La APS comprende tres componentes interrelacionados y sinérgicos: servicios de salud coordinados y completos en las que se incluyen la atención primaria y funciones y bienes de salud pública; acciones y políticas multisectoriales en el ámbito de los determinantes de la salud mas extendidos. Las raíces de la atención primaria en salud se encuentran en el compromiso de la justicia social, la equidad, la solidaridad y la participación. También se centra en la buena atención, y las consultas gratuitas que son importantes, ya que hay personas con poca economía que mueren por dicha enfermedad ya que al no ser tratadas a tiempo la enfermedad avanza.

Se en que en cada parte haya un reconocimiento de gozar el mismo grado de salud para lograr los derechos fundamentales de todos los seres humanos sin importar de donde vienen o su distinción de raza; religión, ideología, política o condición económica o social.

Los estados miembros se han comprometido a renovar y ampliar la atención primaria de salud. La APS es el enfoque más inclusivo, equitativo, costo eficaz para mejorar la salud de los seres humanos

en tal de las personas, así como su bienestar social. A nivel mundial las inversiones de APS mejoran la equidad y el acceso en relación con servicios de salud, el desempeño de la atención médica, la rendición de cuentas de los sistemas sanitarios y los resultados de salud.